

Montréal, 5 mai 2020 - Pour plus de 80 000 personnes aînées au Québec, le milieu d'appartenance et de socialisation qu'ils visitaient régulièrement est en pause et, à regret, peut-être pour longtemps. Qu'à cela ne tienne, en peu de temps, les [Centres communautaires pour aînés \(CCA\)](#) ont renouvelé leurs pratiques pour poursuivre leur mission, particulièrement d'actualité en temps de pandémie, qui est d'améliorer la qualité de vie des aînés en contribuant à leur maintien dans la communauté. Jour après jour, ils brisent sans contredit l'isolement des aînés, aggravé par ce temps d'incertitude et rivalisent d'efforts et de créativité afin de les rejoindre et de les accompagner.

[Pour poursuivre la lecture de ce communiqué, cliquer ici.](#)